

El Eco de Cartagena



Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

DESDE PARIS SUCESOS VERANIEGOS

Desconfiando de las imitaciones, dicen algunos sagaces anunciantes, que no tienen empacho en imitar a cualquier otro producto análogo al que anuncian con esa afirmación. Desconfiando de las imitaciones, se puede también decir ante recientes sucesos desarrollados en Francia, que si han tenido la importancia de un acuerdo de la policía, han crecido de aquella constatación que hace revelar a los hechos de una verdadera significación. Porque digámonos que gran importancia se ha de conceder a una reunión clandestina celebrada al aire libre, en la que se trata nada menos que de transformar todo el orden establecido en la sociedad de España, con la formulación de sus nombres representativos en la dirección de la vida nacional española.

No está mal la detención de esas inquietudes o comunistas, practicada por la policía francesa. Pero no sean los lectores que por el hecho de haber sido comunistas detenidos, se han acabado las conjuras, o por lo menos los tiempos de esos elementos en orden a perturbar la vida normal de la sociedad española. Moscú no puede perdonar a España, la tranquilidad que, desde que salió con mano dura el Directorio militar dirigido por el general Primo de Rivera, comenzó a reinar en España tranquilidad que no se ha interrumpido desde aquel momento. Y seguramente de alguna mente se habrá borrado el recuerdo sombrío de aquellos infames atentados que trajeron desgracia a la sociedad en España, perpetrados con una frecuencia sin precedentes. Y no cabe duda de que las órdenes de esas perturbaciones irracionalmente emanadas de Moscú. Por lo pronto, se les ha descubierta y hecho fracasar el juego.

Y en tanto, París vive bajo las delicias de un verano que no parece tal verano, hasta el punto de que no solamente se retrae la gente de ausentarse de la capital, sino que muchas personas que no suelen visitar a París en este tiempo aprovechan la frescura del tiempo para venir a París y estar aquí su buena temporada. Estamos bajo la influencia de un verano bastante lluvioso. Y la gente se pregunta porqué el jefe del Gobierno, con vista del calor que el tiempo ofrecía, nos prolongó las sesiones parlamentarias, que hubieran constituido por lo menos una distracción y un motivo para convencer a los enemigos del sistema de que a los políticos no les duelen prendas cuando de trabajar se trata, y de intentar, por lo menos, poner en salvo los grandes principios en que se basan las costumbres políticas de los actuales tiempos.

Pero ¡qué si quites morena! como dicen ustedes los españoles. No solamente está Tardieu satisfecho de su «errojazo», sino que en un discurso pronunciado en Nancy, tuvo el valor de dirigir censuras al parlamento. Dijo que en su actual estado no representaba más que un sindicato de intereses individuales, opuestos al colectivo y no sirve más que para aumentar cuatro mil millones por año la costosa carga de los gastos verdaderamente necesarios. Comentando estas manifestaciones, la prensa izquierdista, acusa a Tardieu de aspirar a la dictadura. Y a fé que Tardieu haría un buen dictador, y a fé que no le vendría mal a Francia unos meses de dictadura.

Pero enlazad los acontecimientos humanos y observaréis que cuando peligran los principios o las colectividades, no hay otras normas que la aplicación de aquel aforismo que recientemente hemos tenido que citar también, y que no es otro que el conocido «Salus Populi, Suprema Lex». No caben flubeos, vacilaciones, ni peñes callejones. La salvación pública antes que todo. Contra todo principio revolucionario por el cual se hayan batido las multitudes en las barricadas. Así, Tardieu ha lanzado una verdadera proclama, llena de comunicaciones contra quienes lleven a la práctica la anunciada manifestación de carácter comunista.

Verán ustedes, y recuerden la energía de Briand, en ocasión análoga, como Tardieu triunfa una vez más en este orden de aplicación de los principios convenientes.

Se habla muy fácilmente de las dictaduras, y no se percata la gente de que en el momento actual, en todo gobernante tiene que haber un dictador, por necesaria imposición de la actualidad implacable, en la que hay una guerra honda declarada entre la barbarie comunista, por un lado, y la defensa del orden, por el otro.

E. BLACK

Ateneo de Cartagena

Esta noche a las ocho se celebra en los salones de dicha sociedad un concierto en el que tomará parte el reputado tenor don Pedro Sánchez Terol, pensionado en Millán por la Diputación de Alicante, cantando varias obras de su repertorio, acompañado del conocido maestro de piano don José Navarro Sánchez.

También actuará en dicha fiesta el célebre guitarrista y cantador de flamenco, don José Sánchez Araclí.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

Ha regresado de su viaje al Norte de España el R. P. Felipe de Jesús Muñiz, Superior de los Misioneros del Corazón de María.

—Después de pasar una larga temporada en Madrid con sus sobrinos los señores de Villi, ha regresado a Cartagena nuestra estimada y distinguida paisana la señorita Concepción de Murcia y Sarz de Andino.

NOTAS VARIAS

Mañana tarde, después de la corrida de novillos, se celebrará una «matinée» en los salones del Real Club de Regatas.

LETRAS DE LUTO

En la iglesia de la Caridad se celebraron esta mañana sufragios por el alma de nuestro inolvidable amigo don Pablo Alfonso Güell, de gran memoria y con motivo de cumplirse el XII aniversario de su sentida muerte.

A su viuda, la distinguida señora doña Carmela Mellado y demás familia reenviamos la expresión de nuestro sentimiento.

La traida de aguas

Visita a don José Maestre

Cumpliendo lo acordado en la sesión de la Comisión Municipal Permanente de la mañana, ayer tarde el Alcalde señor Muñoz Delgado y señores que forman dicha comisión se trasladaron a San Javier para visitar al ex ministro Excmo. señor don José Maestre Pérez y hacerle presente el agradecimiento de Cartagena por su cooperación eficaz a la firma del Real Decreto que soluciona definitivamente nuestro problema de aguas potables.

El señor Maestre acogió con la mayor cordialidad a los representantes del municipio cartagenero, agradeciendo su atención y agasajándoles cariñosamente.

Manifestó al Alcalde señor Muñoz Delgado su deseo de que no se le tribute homenaje alguno, como se proyecta.

La reunión de Alcaldes

El próximo lunes a las cuatro de la tarde en el Ayuntamiento tendrá lugar la reunión de representantes de los municipios que forman la Mancomunidad de los Canales del Taibilla, convocados por el Alcalde de Cartagena para cambiar impresiones sobre la firma del Decreto y tratar del homenaje que ha de tributarse con tal motivo al ministro de Fomento señor Matos y al presidente de la Comisión gestora en Madrid señor Maestre Pérez.

Colonias escolares

Según parte recibido de esta Alcaldía con fecha de ayer la colonia escolar de Isla Plana continúa sin novedad, hallan losse todos los niños y encargadores de su cuidado en perfectísimo estado de salud.

Espectáculos

(Nuestro anuncio en esta sección no significa aprobación ni recomendación del espectáculo; sólo informar al público.)

Cine Sport.—Hay «Un tipo bien» por William Haines. Mañana «Gente de guantes» por George O'Brien.

A SAN LORENZO

OCTAVAS

Más cruel espectáculo que cuando Acabó su venganza el furor griego Junto al Tíbre el tirano está mirando, Como en Teatro en mayor sosiego, Centellas y suspiros escuchando; Ya Laurencio, que alegre en medio (fuego) Por que con más furor lo martirice, Estas palabras últimas le dice:

«Revuelve y come destos miembros (míos)

Manjar a tu dolencia bien contrario, Aunque para colmar tanto vacío Otro más digno fuera necesario, Y (bien que en vano) si a los huesos (fríos) Sepultura les das de mármol Parlo, Que a las fieras de Libia heces injuria, Que a todo excede tu dureza y furia.

Este martirio que por Dios recibo Ocio le da, y no pens, al sufrimiento Busca cómo serás más vengativo, Pues efecto esta vez tan nuevo siento; Elige el ser de mi sepulcro vivo; Porque éste me será mayor tormento Imaginando estar en la morada Do al mismo Dios se le negó la entrada»

«Por ventura abrasándome imaginas S oar el celestiático tesoro, Como del Pireneo oyas mines Por fuego fueron prodigios del oro? A los sacos errarios y divinas Riquezas lo llevó el smado oro De la santa pobreza, dando mora El sumo bien que voy a ver agora».

BARTOLOME LEONARDO ARGENSOLA

Festejos de verano

Conciertos y regatas

Esta noche de diez a doce en el hermoso paseo del Muelle dará el anunciado concierto la laureada banda de Infantería de Marina. Mañana noche, la banda de música del regimiento Cartagena dará el siguiente concierto:

«Triomphe» parodíe, F. Popy; «La picara molinera» selección, Luas; «Doña Francisquita» fantasía, Vives «La Verbena de la Paloma» preludio, y fragmento, Breton; «Madrid» pasodoble, J. González.

—Mañana tarde a las 5'30 tendrán lugar las regatas a remo, conforme al programa anunciado.

Fuegos acuáticos

Mañana noche a las 10'30 se quemará en nuestra hermosa bahía un gran castillo de fuegos acuáticos, confeccionado por el protécnico cartagenero señor Mora.

Semana verbenera

El lunes y todos los días de la semana entrante se celebrarán verbenas populares en el paseo del Muelle, amenizadas por las bandas militares.

Cuernos y Cairelets

La novillada de mañana

Reina cierta expectación para la corrida de mañana y es que los seis buenos mozos de Carreros son de tipo inmejorable, habiendo lomentado el ánimo del público, que se dispone a llenar la plaza para ver la pelea que han de dar estos bichos. Deseamos que correspondan a su presentación y permitan que los diestros Viqueño, Cecilio Barral y Manuel Fuentes Bejarano se luzcan, haciéndonos pasar una buena tarde. Empezará a las 5.

Información

de Marina

Del Departamento

Han cumplimentado el Excmo. señor Capitán General, el Ingenierodirector de la Mancomunidad de los Canales del Taibilla don Agustín Martín Montalvo y Garrea, capitanes de corbeta don Antonio Alonso, jefe de la Base de submarinos, don Francisco Regalado y don Virgilio Pérez, comandante del submarino «C 1», capitán de Infantería de Marina don Vicente Teigo y el capitán de Ingenieros de la Armada don Ramón Carlos-Roca. —Se ha presentado el capitán de corbeta don Francisco Moreno de Guerra que pasa de auxiliar del Taller de Torpedos.

—Esta mañana a las doce se ha reunido en la Capitanía General la Junta de aguas de la Base Naval que ha sido presidida por el Almirante Rivera.

—Han sido reconocidos de notoriedad para el ascenso los alferoces de navio don Juan B. Lara, don Carlos Leulbé, don Francisco Martel Hidalgo, don Alfredo Lostau y don José María de la Puerta.

Del Diario Oficial

Dispone que el segundo contramaestre don Francisco Canillas Moreno, cese en la sección de este Departamento a pase a la de Ferrol, por haber permanecido el tiempo reglamentario.

—Resuelve instancia del escribiente de la Maestranza don Antonio de Murcia, en el sentido de que debe percibir la gratificación de 150 pesetas por cada día que desempeñe trabajos en horas extra-díarías; haciendo extensivo dicho beneficio a los escribientes de la Maestranza fija o eventuales que desempeñen destinos análogos en las Comisiones Inspectoras de los otros Departamentos.

—Dispone que los sargentos de Infantería de Marina don Luis Camero del Río y don Diego Sánchez de la Rosa, pasen a continuar sus servicios en el segundo y en el primer Regimiento del Cuerpo, respectivamente.

—Publica el convenio internacional para la utilización de ciertas regías relativas a los privilegios e hipotecas marítimas, firmado en Bruselas el 10 de abril de 1926.

Adquiera Vd,

ALTAVOZ PHILIPS

Características admirables

CASAU, MAYOR 13

¡Qué horrible este dolor!

Las
Tabletas de
ASPIRINA
lo curarán.

No afectan al corazón.

BAYER

Legítimas sólo en el embalaje original „Bayer“.

